

¿Por qué exigen que la Iglesia española pida perdón?

Por Don Ángel Garralda. 28/11/2007.

¿Por qué? Si la Iglesia no fue golpista, sino la que recibió los golpes de la persecución más sanguinaria de toda su historia. ¿Por qué? Si la Iglesia mártir ya pidió perdón a Dios para sus enemigos como Cristo desde la cruz. ¿Por qué? Si el cardenal Gomá cuando entró en Toledo una vez liberada la ciudad, gritó sobre sus escombros la palabra más cristiana: "perdón" para los que le habían asesinado seiscientos sacerdotes en cuatro días. ¿Por qué? Si Olaechea, obispo de Pamplona dio ése mismo grito ante el desmadre de algunos.

¿No les basta el que los mártires murieron amando y perdonando a sus enemigos, dedicándoles su última mirada llena de ternura y de fe? ¿Por qué tanta insistencia por parte de los enemigos en que la Iglesia pida perdón, cuando ellos jamás le han pedido perdón, salvo excepciones, por el odio satánico con que la martirizaron deseando erradicarla? ¿Por qué, si la Iglesia es Maestra en perdonar en virtud del sacramento de la penitencia; perdón que es el cañamazo de su vida, que es lo que mejor sabe hacer?

¿Por qué tiene que pedir perdón una Iglesia apresada, torturada, escupida, pisoteada, azotada, coronada de espinas, condenada a muerte y crucificada? ¿Por qué? Si Cristo perdonó pero no pidió perdón a los enemigos que le expulsaron de la ciudad de Jerusalén al Calvario como hicieron con su Iglesia en España. ¿Tendrá que pedir perdón por haber puesto miles de muertos sobre el altar del sacrificio? No falta quien arguye diciendo que la Iglesia perdona pero no olvida. Oiga Vd. perdonar es propio de cristianos, pero olvidar es propio de tontos que suspenden el examen porque olvidaron la lección. ¿Por qué esa línea rabiosa antiderical española no pide perdón? ¿Por qué esa minoría intelectual laicista, siendo tan consciente, no pide perdón por los cien millones de muertos cosecha del marxismo estalinista? Son como aquellos del Evangelio que "viendo no ven y entendiendo no entienden" Es que la Iglesia se puso al lado de Franco, dicen otros. Y no sería la Iglesia de Cristo si se pusiera del lado de los que matan a los sacerdotes de Jesucristo, porque los mártires son Cristo de nuevo crucificado. Es que la Iglesia tarancónica intentó sin éxito pedir perdón en la Asamblea conjunta de obispos y sacerdotes. Y allí levanté la voz diciendo: si Vds. piden perdón por lo que la Iglesia martirizada hizo hace treinta años, otros vendrán, dentro de treinta años a pedir perdón por lo que ahora pretenden hacer.

Efectivamente, aquella Iglesia de Tarancón cometió el pecado de olvidarse por completo de los mártires de la bien llamada Cruzada y después de treinta años tenemos más de mil en los altares y en el cielo, entre ellos un buen grupo de obispos, todos ellos firmantes de la Pastoral Colectiva del año 1937. Dejemos que el tiempo corra para ver cuántos obispos de la época de Tarancón suben a los altares. Aquella Iglesia olvidó que sus enemigos son los mismo enemigos de Franco, consiguiendo con todo el progresismo posconciliar que esta democracia que padecemos se haya cargado la ley de Dios con tantas leyes anticristianas.

El obispo de Ávila, Dr. Moro Briz afirmó poco antes de morir que, "en la mismas circunstancias, volvería a firmar la Pastoral Colectiva de 1937" No creo que el seminarista de tal obispo santo, hoy presidente de la CEE, Msr. Blázquez, haya pretendido, en el último discurso a la plenaria de la CEE, pedir perdón por la Iglesia de aquellos obispos que supieron muy bien lo que hicieron en aquel trascendental momento histórico. Como tampoco creo que, quienes no han leído íntegro el texto de Msr. Blázquez, tengan derecho al pretesto sacando el texto del contexto



www.generalisimofranco.com